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Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às 9 horas 30 minutos,                     
reuniu-se o Colegiado do Câmpus São José, sob a presidência do Professor Tiago             
Semprebom. Estiveram presentes os seguintes membros: Alexandre Sardá Vieira, Jorge          
Henrique Busatto Casagrande, Pedro Armando da Silva Júnior, Icaro Niculas de Araujo,            
Marcos Dorval Schmitz, Ricardo Martins, Lino Gilberto da Silva, Sabrina Miranda           
Covalski, João Carlos Bez Batti. Suplente: Kênia Raupp Coutinho. Ponto de pauta 1)             
Informes: Prof. Tiago informa que foi criado um Grupo de Trabalho (GT) para elaborar o               
Plano de Acesso ao Câmpus São José. O documento deverá contemplar medidas de             
prevenção e protocolos para o retorno às atividades de ensino e administrativas            
considerando o nosso câmpus e não está vinculado o Plano de Contingência que está              
sendo elaborado pela Reitoria. O prazo para apresentação da proposta é 10/07/2020.            
Prof. Tiago também informa que o processo do Plano de Anual de Trabalho de 2021 (PAT                
2021) já foi deflagrado, na reunião integrada do Conselho de Ensino e Administração do              
Câmpus. Na última reunião do CODIR foi aprovado o cronograma do PAT, sendo o prazo               
final para cadastramento de projetos o dia 08 de julho de 2020. Após priorização e               
aprovação dos projetos pelo colegiado do Câmpus, os projetos serão enviados a            
Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional, responsável por organizar as informações         
para a Matriz CONIF. O câmpus São José iniciou a discussão dos projetos em março de                
2020. Ponto de Pauta 2) Aprovação das Atas das reuniões ocorridas nos dias 27/02,               
22/04, 30/04 e 12/05/2020: As atas das reuniões ocorridas nos dias 27/02, 22/04, 30/04 e               
12/05/2020 foram encaminhadas no dia 19/06/2020 para apreciação dos membros. Após           
a aprovação das atas foram feitos alguns apontamentos por parte de alguns membros e              
também sugestões de melhorias. Encaminhamento 1: Não deixar as atas acumularem,           
enviar as minutas das atas com antecedência, assim os membros podem sugerir os             
destaques antes da reunião em que será apreciada. Detalhar um pouco mais e em              
situações em que houver votação, informar o quantitativo por segmento. Ponto de Pauta             
3) Plano de desenvolvimento de pessoas do Câmpus São José (PDP2 021): Prof.             
Tiago explica um pouco sobre o Decreto 9991/19, que ordena a organização do Plano de               
Desenvolvimento de Pessoas - PDP. Esse plano é uma política de desenvolvimento de             
pessoas da administração pública que formaliza ou faz uma análise mais criteriosa das             
lacunas de capacitação que existem nas instituições públicas federais. No final de 2019             
foi enviado um formulário para os servidores e gestores, onde poderiam indicar quais as              
maiores necessidades de capacitação de acordo com as competências mapeadas para o            
seu setor ou área de atuação. Ao final, foram gerados relatórios de lacunas de              
competência individuais, por unidade de lotação e por área de atuação, que neste ano de               
2020 serviram de base para a construção do PDP 2021. O PDP do câmpus deverá ser                
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encaminhado até dia 29/06/2020 à Reitoria. Professor Pedro Armando, comenta que           
vários dos cursos elencados no documento poderiam ser realizados no retorno das            
atividades, nas primeiras semanas dos semestres. Nessas semanas não ocorrem          
atividades letivas, assim é mais fácil de reunir um maior número de servidores. Não              
havendo nada contra, foi aprovada a planilha do PDP 2021 - Câmpus São José, com as                
ações de desenvolvimento a serem promovidas pelo Câmpus em 2021. Professor           
Alexandre Sardá questiona sobre o que será feito na semana pós férias. Prof. Tiago              
explica que entre os dias 13 e 24 de julho, foram mantidas as férias docentes. Entre os                 
dia 27 e dia 31 de julho teremos uma parada para planejamento onde ocorrerá uma série                
de capacitações, planejadas pela Reitoria, voltadas ao ensino não presencial e palestras            
de estratégias para retomada das atividades pós virada do semestre. O Câmpus São             
José também realizará atividades nessa parada. O cronograma será divulgado a todos.            
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu, Cláudia Barcelos Dias Bastos,               
lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada. 
 
 
 
 
 
_____________________              ________________________ 

    Tiago Semprebom                     Cláudia Barcelos Dias Bastos 

          Presidente       Secretária  
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